

GUYANA – Gestion des OGM

Par Inf'OGM

Publié le 31/05/2002

Le Guyana est responsable du secteur agricole au sein du Caricom (regroupant 15 pays de la zone caraïbe). Lors de la 13ème réunion du Conseil du Caricom sur le Commerce et le Développement Economique (Council for Trade and Economic Development – COTED) qui a eu lieu fin mai à l'instigation de son ministre de l'agriculture, il a été décidé qu'un projet de loi pour la gestion commune des OGM dans la région serait présenté lors de la prochaine réunion. Il a été signalé aux pays membres de surveiller étroitement le commerce d'OGM en attendant la mise en place d'un accord régional. Concernant la propriété intellectuelle (plantes, pesticides ou autres intrants), il a été démontré que les lois en vigueur étaient défavorables aux pays en développement. Enfin, les membres du COTED ont dénoncé l'insuffisance d'infrastructures scientifiques dans leurs pays, qui les empêcherait à terme de développer leur propre biotechnologie.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/guyana-gestion-des-ogm/